
 

《講評》大変規模が大きく、生育状況も良い取組でした。建物の特徴をいかして設置しているこ

とも評価いたしました。また、内側からの景色もとても良く、訪れるひとを楽しませていること

もとても良いと思います。 

たくさんとれたゴーヤの実を、「ふれあい食事サービス」の食材に利用していることも感心し

ました。 


